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012 11 月 6 日 -7 日，ghi农药工业协会主办的ghi农药行业

首!“德士嘉杯”乒乓球赛在济南市锦绣泉城e身中心举行，来自i内农药企

业的 25 支代表M约 120 人参加了3~比赛。

我公司乒乓球协会会长孟令涛Z会员郑军、赵福廷、李安民、吕胜利、胡

艳一行D人赴济南参赛。在紧R激$的角$中，经0数轮淘汰Z对c，我公司

代表M荣获t体第五名的佳绩，W分QQ长郑军获9了男子单打第五名。

本~比赛是我公司乒乓球协会成立以来的首~出征，即首战告捷，不仅

在行业赛事的舞台上精彩亮q，还和行业内众多会员单位促进了交流Z学

习。 （特邀记者 孟令涛）
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012 11 月 4 日 上

午，市j统战部m部长、市

工 联主席马兴盛，市工 

联m主席唐国,，市j统战

部党派经济科科长刘磊；滨

城区j统战部m部长、区工

 联主席刘树昭，滨城区j

统战部m部长毛文革，滨o

市工 z滨城 分zmz长

周立军等>x一行，代表市

科学发 展观督xk来 我公

司检查督x科 学发展 观学

习调研阶段B关情况。

我公司董事长、党总支pq黄延昌k我公司科学发展观学习调研阶段工作开展情况

作了详细汇报，检查督xk对我公司的>x[头学习、形7灵活多样、档案完善、课题务

实，TU践行科学发展观，为职工办L事办实事的系a做法给予充分肯定，并对我公司以

文化建设构建和E企业，以-新经营力促科学发展的特色实践予以赞赏。

接着，督xk一行到我公司科学发展观学习办公室详细查阅了学习档案。最后，为促

进活动的进一步深�开展，并切实取9实j，马部长提出了K点要求，进一步细化活动方

案并建立完善1&，%H征求意见并M重T累，将反映企业特色的典型做法提炼总结，宣

传推%。 （本报记者 戚哲芬）
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012 11 月 17 日，i卫生厅协z市卫生监督z>x一行 9 人{|我司检查指x

工作，中农民昌总经理李华、安全环保部主任@理王重n、安全L员司福来等接待yz。

李总从职业病防治法的贯彻落实、职业卫生8前预防、职业卫生q关制度的制定和

实施、职业卫生防护Q金~�等K个方面，对我公司职业卫生工作开展情况作了简要2

系统的汇报。i卫生厅>x通0听取汇报、查看q关Q料和现场检查，对我公司职业卫生

工作的开展分别作出点评，并提出了宝贵意见和建议。本~检查指x对我公司职业卫生

管理XY的提升进步起到了TU的促进作用。 （通讯员 风信子）

营销实战

华益塑料作为滨农科技公司包装瓶的主要供应 6一，合作这J多年 来B很
多b触，我们在滨农学到了很多h西，特别是对质量B了精益求精的*识。合作伊
S，也曾B0不理解的@方。包装瓶每~送货都要到品管部做抽样检测定级，生产
01中也会$个检测后<会~�生产。供货01中，我们的包装瓶也出现0不合格
产品，滨农包装部对我们作出了q应的'罚。当,那些在我们^里根本算不上什J
大问题，%非是 瓶子高度BK毫米的差别，轴心稍微B些偏;，瓶重差 个K克等些
鸡毛蒜皮的小问题。那,候我们x不通啊，k去包装部Y>x理论。我们在x滨农
是不是故意为难我们啊？

包装部的R主任k给我们讲解技术标I要求，其实这些内容签订购单的,候
k说0。说实在的，我们没当回事，觉9差不;k+以了。R主任语重心长@说，包
装瓶也是我们产品的一部分，滨农产品要-品!，作为V套供应 也一定要严J质
量关，我们<能dz发展进步啊！我们的质量理u是?不<一件不合格产品流�市
场，所以我们要层层J关严格要求<行。后来，R主任还给我们讲了木桶的+G理
论，木桶的盛X量取c于最+的那H木G，包装物质量的一点瑕疵会使整箱产品乃
至整批货物的质量都要大打lm。我们当,似懂非懂，现如今x起来的确BP理，

质量是企业的生命线，偷工减料不M重质量是不长A的。
现在的滨农正在蓬勃壮大。我们严J

包装 瓶质量 关，精益 求 精，拿到 的订 购单
也O来O多！华益公司衷心b谢滨农各级
>x的关怀和支持，祝愿在以后的合 作中
)L@和Ed赢！ （包 装 部 李 建 军 公 丕 利 供 稿）
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012 10 月 23 日，gh中农民昌化学工业B限公司 3000E / 年 S-

异丙甲草胺项目、gh中禾化学B限公司 6000E / 年农药中r体及制剂项

目《安全设施设计L篇》审查会在阳光大厦召开，滨o市安全生产Lc谷加

庆、翟华昌，滨o市安全评价中心王文强、李俊春，我公司生产总监R玉瑞、五

分QQ长王国,、安全环保部主任郭安勇、王重n参加了本~会议。Lck*

=听取了公司对建设项目情况的汇报和设计单位对该项目《安全设施设计L

篇》编制情况的介绍，一致*为我公司新建项目的建设及设计L篇的编写均

符合《中华人民d和国安全生产法》《危险化学品安全管理条例》《危险化学品

建设项目安全许+实施办法》等B关法律、法规及设计规范、规定的要求，z

意通0对该项目安全设施设计L篇的审查，并对该项目现场及报告p中存在

的问题给出了指x性的意见，对后续安全工作的开展将起到举B轻重的作

用。 （通讯员 风信子）

销售研X面对面 座谈交流@启X
012 11 月 12 日上午，公司在营销中心三楼会议室kl了中禾化学

经销 交流座谈会，销售公司m总经理李永奎、技术部曲耀训老师、科研所总

工徐c俊、m总工司永兵以及科研所生测及制剂全体研究人员参加了座谈

会。座谈会上，徐工向各位经销 介绍了我公司的产品研发)况，并向经销 

朋友征集产品意见。各@经销 根据本@区的5"结构以及杂草发生情况，

以及我公司现售产品提出了如何施药、施药条件如何掌K、如何达到)L的

药j等问题，李总、曲老师、徐工、司工作了详细解答。z,，各经销 各自针

对在销售01中遇到的z类问题展开了互动交流。 （通讯员 苏沙沙）

=>文t考试圆满结束
012 10 月 29-31 日上午，企业文化理u手册及行为手册应知应q

内容考试分三~在西餐厅举行。来自各分Q车r班k长、部门科室员工 300

余人参加了本~考试。31 日下午，在四楼会议室来自各分Q车r、部门的中

层>x 80余人参加了考试。11 月 5 日上午，因故d参加考试者及考试不及

格者 37 人在四楼会议室通0了补考。通0本~考试，充分激发了各部门单位

kl学习企业文化理u的TU性，促进了理u及行为规范内容的内化，对当

前企业文化建设的主题宣贯起到了B力推动。 （本报记者 王勤勤）

FGH预备党员转正仪式举行
012 10 月 30 日下午，我公司预备党员转正仪7在三楼会议室举行，

由化工党支部pq李华主持，化工党支部 22 人参加。本~仪7全票通0了孟

令涛、郭安勇、侯立国、李立国四名预备党员的转正，李pq宣读支部c议。

本~仪7上，经0全

体党员的%q名~票，滨

农财务R静光荣@成为

化工支部的宣传j员。李

pq要求全体党员在日

常工作中要严格自我要

求，充分发挥6范[头作

用。 （特邀通讯员 刘 朋）

仓储r财务召开“无差错服务明星”表彰-结大会
012 11 月 9 日，滨农财务、滨农仓储、中禾仓储三部门在公司四楼

会议室召开了“%差错服务明星”表彰暨总结大会，在这~活动中，经0各q

关部门的评选，滨农财务宋盈盈、滨农仓储梅雪、中禾仓储范宜琦三名员工荣

获“服务明星”称号，并获9公司奖励。

m总会计师任立岩对活 动做了 总

结，并对今后工作提出要求，三部门要以

“零~诉”为工作目标，“完美执行”为工

作要求，提高工作j率和增强服务意识

为工作重点，将活动期r展现出的良L

工作风貌和勃发干劲要持6以恒@保持

下去。 (通讯员 张奎峰)

捐资助学 青龙山水泥大力援手社会公益
012 9 月 10 日，滨o市滨城区梁<办事'在

教师节庆祝大会上，设立 "梁<教育基金 "，L门用

于梁<困难学生的救@、2秀学生的奖励和学生学

习条件的改善。作为辖区内龙头企业，我公司旗下的

gh滨ou龙gX泥B限公司一~捐款 30 万元，希

望能为每一位品学兼2的孩子提供切实帮@。捐赠

大会上，u龙gX泥获9了“2009 年度尊师重教?

进单位”和“2009 年度尊师重教?进个人”的荣誉称号，成为企业荣誉史上最B分量的I

会奖!6一。 （本报记者 赵 洁）

保安公司员工巩新堂拾金不昧
012 10 月 22 日晚，我公司;宅小区保安公司员工巩新堂在小区院内捡到一个女

士手提包，包内B 300余元现金及银行卡、k餐卡、手/、钥匙等物品。k在他YX]主的

,候，包内的手/p了，原来]主D出回c后发现手提包丢]，抱着试试看的心情拨打了

手/。巩新堂马上核实确*，手提包即刻物归原主，]主b谢不已。天寒人心暖，这5拾金

不昧的高尚风格充分展现了保安公司员工良L的职业b质，为构建和E企业增添了一抹

亮色。 （本报记者 赵 洁）

马部长查阅学习档案

|徽蒙城利辛客户到FH参Z
012 11 月 6 日，来自安徽蒙城、利辛两@

客(d 68 人到我司参观学习。上午，客(一行依

~参观了公司营销中心、u龙gX泥Q和滨农生

产Q区。下午，技术部曲耀训老师k除草剂L业

知识对客(朋友做了L题培训。安徽蒙城、利辛

两@客(一直以来是滨农的重点客(，对公司,

诚度高、订货量大，并且以我公司产品销售为主

营业务。通03~参观，客(朋友充分bn到了

公司的整体实力和热诚，纷纷表示明年要力>成

为滨农业务中的重要一员。（特邀记者 杨希坤）

在当前农药企业多、z质化严重、经销网络交错复杂、

促销方法彼3雷z的不利因b下，我公司生产的封杀劈净

能够在%hh莞市用++一个半月,rk实现区域性单

品上量的突破（截至目前销量 350 件），重点突破，区域>

?，提高了产品知名度和公司形象，能够[动公司其他产

品的销售。这5良L销售势头的呈现Z以下K方面因b密

切q关：

(r产品质量是封杀劈净走向成功$.(步。=正的差

异化，不在包装上，也不在 品名称上，2在于品质和服务

的差异化。该产品以杀卵作用明显，高j低毒，绿色环保等

特点，明显2于市场上的普通杀虫剂。

二r敢于走8端价位。农药行业流行的做法是价格战、

促销战、%告战。一般人*为“-费者要买k买最便宜的h

西”，这是常识，是低价策略。但如果这是万能的方法，那J

每个Qc都能J产品卖出去，每个Qc都能实现销售赢

利。然2现实是，低价产品也不一定L销，B,候还卖不

动，B的甚至亏\。通0理性w考Z全面考}，封杀劈净走

到了跳甲药价格的最前沿，实践证明：-费者要买的是最

实惠的，2非最便宜的h西。

三r理想$客户资源。惠o,利农农Q经销部廖总*z

公司理u，,实接n公司产品，TU推%，*=做&'，努

力提升销量，集中精力做L一个重点产品，从2来[动其

他产品的销售。

四r合理布置销售网点。通0合理化的产品布置使其能

够覆盖整个h莞及其周边，通0精心筛选，初步淘汰部分

网点，精耕细作2又不发生z域性产品冲突。

五r8效$终端U场促销工作。当前h莞以蔬菜5"为

主，5"结构比较单一，适合@毯7跟进推%。通0到田r

@头发放宣传单页、发放试验品、R贴宣传画、悬挂横幅、

站柜推荐、人力促销等，使宣传进村�(，宣传方7众多，

促销产品新1，宣传标语深�人心（如：关爱女性，请用封

杀劈净）。通0宣传、推%、促销、技术指x等工作，促销人

员+以一步到位，接触&'，能够“技术服务、示范推%、基

层促销、进村宣传”。促销期r，宣传人员每天都会背上喷

雾A帮@农民到田r打药，<农民^见为实，现场指x解

c病虫害问题。使技术推%、产品宣传和售后服务能=正

深�5"基@，因3+,r内，封杀劈净c喻(晓。

封杀劈净的一举成功强B力证明了中农民昌的科研实

力，我们将继续本着“兴中国农业，促民族昌盛”的经营理

u，开启d来，继续致力于农药新产品的开发，Z我们的经

销 一起，J)实用的技术、)2异的产品奉献给勤劳朴

实的农民。 （民昌市场部 朱富强）

012 11 月 15 日，第 25!中国"保

"U交流暨农药械交易会在济南国际会展中

心隆重开幕，作为特别协办单位，我公司董事

长黄延昌应邀出席了开幕7。

本~"保会异常火爆，规6和人数达到

历史6最，来自全国各@的 1800 多c企业参

展。我公司展台以清新大`的设计风格在会

展中心黄金位置盛装亮q，吸8了众多 c

Z业内人士。在本~展会上我公司主推中农

民昌、中禾化学两系a产品，前来慕名洽谈的

客(络绎不?，̂ 驻B观摩产品询问行情，̂

针对业务细节展开交流，强力推动了下一步

的业务拓展。另D，公司别具一格颇具实力的

展台布置和异常火爆的现场表现不仅吸8了

众多业内人士，还吸8了很多前来采写的新

闻q者，使滨农品!op力)加深耕A播。

我公司kl营销中心及各车r部门 70

余名员工赴本~"保会参观学习，旨在<公

司各系统员工加深行业了解Z*识，B@于

在工作中尽悉行业动}，获9宏观wy。

（本报记者 戚哲芬）

单位 月度综评

(分厂

① 硝 酸 泵 存 在 泄 漏 酸`的 情 况 ； ② 设 备

（=空 泵 、反应 釜 搅 拌A）漏油；③@沟 内

B浮油、杂物 ；④ 车r内@面B漏 料，现场

较 乱；⑤ 照 明灯 具 、线 路 存 在 安 全隐 患 。

二分厂

①污X泵阀门、污X储罐法兰存在滴漏

现象；②车r化验室废液d回收；③电

线线路存在安全隐患。

三分厂

①生产线@面油污；②生产线@面B

散乱的瓶盖等杂物；③员工防护用品

佩戴不规范。

四分厂
一直'于停车检修)}，车r@面T

X问题亟待解c。

五分厂

①设备存在滴漏现象；②违反规定，动

火作业；③@下设施（电缆沟、罐区沟、

井口等）%盖G。

后勤部 应加强宿舍、食堂、绿@用X管理。
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龙虎榜

安环现场管理看台
栏目主持人：任立国

山东滨农盛装亮相
第 25 届全国植保会

012 11 月 15 日，全国"保会结束6

后，自 16-20 日期r，来自全国各@甘肃、河

北、河南、新疆、陕西等@的 100余名客(朋

友陆续L1到我公司参观考}，品管部员工

R娜8x参观并解说。K批客(一行均参观

了我公司的主要生产流1和产品包装流X

线，又到成品仓库对滨农产品作了详细了解，

我公司随行的各GH销售人员如数c珍，针

对客(询问做了详细答疑，供销双方k各产

品在明年的合作达成了初步意向，对下一步

的市场拓展起到了B力的推动作用。

（本报记者 戚哲芬）

植保会结束慕名到滨农

中禾化学最抢眼

中农民昌人气旺

谈笑皆鸿
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